
CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS
COMPTE-RENDU DU 26/11/2022

Présents : 
CM2 : BESSON Louis, PROST Arthur, REPELLIN Alexian, DRIES Amel, DESVIGNE Louison, 
REVIRON-FOURNIER Loucia, ANDERS Mason
6ème : ADAM Mathéo,, LAGER Gaëtan, AGOSTINI Lilou, LEMAY Clara
Maire : Pascal MUZART,
Adjoint : Christophe CHEMIN
Conseillère municipale : Eva GIRAUD
Excusée : DUCROS Salomé 

Destinataires du compte-rendu : élus et habitants

Ordre du jour :
- Installation du Conseil Municipal des Enfants
- Charte de fonctionnement
- Projets

Installation du Conseil Municipal des Enfants

La réunion commence à 11h.
Un jeu permet à chacun de se présenter et d’exprimer ses motivations.
La réunion du jour est animée par les membres du conseil municipal.
Le Maire remet les écharpes aux nouveaux élus et insiste sur la responsabilité de représentation des 
élus et l’importance de la bienveillance.

Charte de fonctionnement

Les anciens élus présentent la charte de fonctionnement qu’ils ont établie l’année précédente qui 
rassemble les conditions pour que chacun puisse s’exprimer et être entendu au sein du conseil.

Projets

Les projets sélectionnés l’année précédente sont rappelés :
- Remise en eau de la fontaine place Lancelot
Le CME est en contact avec le maçon, le projet est en voie de finalisation
- City-stade
Le projet avait été mis en pause pour pouvoir l’articuler avec le projet de la nouvelle école.
Aujourd’hui on sait que l’école sera localisée à l’emplacement de la partie la plus ancienne.
Un architecte sera sélectionné dans l’année.
En réponse aux questions des élus il est précisé que des classes temporaires seront aménagées pour 
accueillir les élèves et que la cour de récréation où des bâtiments seront construits sera déplacée.
Les Conseillers du CME seront invités à participer aux réunions du groupe de travail sur le projet 
école. Maintenant que le projet de réhabilitation de la nouvelle école est bien entamé, la création du 
city-stade pourra être abordée cette année.
- Refuge pour animaux
Le sujet n’a pas encore été abordé.



Pour les nouveaux projets, il serait intéressant que le lien se fasse avec les enfants de l’école et du 
village.

Les anciens élus rappellent que l’année dernière, d’autres projets ont été lancés : 
- la participation à la rénovation d’appartements pour l’accueil de familles ukrainiennes. 
- un projet en cours avec LACIM, qui mène une action de solidarité avec l’Inde.

La candidature du village au patrimoine Mondial de l’Unesco est expliquée, les élus du CME seront
invités à participer au groupe de travail.

Les nouvelles idées des élus sont recueillies :
De nombreuses idées sont partagées, certaines se recroisent avec des projets en cours, portés par des
groupes de travail existants : jardins partagés, cabane à don, compostage. Les conseillers du CME 
seront invités à participer aux groupes de travail.

La séance est levée à 12h30.

Date de la prochaine réunion du Conseil Municipal des Enfants :
- 14 janvier 2023 à 10h


